



Felipe Fernando Macías (Diputado-PAN)

Entrevista con José Cárdenas

“Para modificar las facultades de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en temas de acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales, se requiere una reforma a la Constitución. Lo que hace Morena de manera tramposa es que busca meter una iniciativa a una ley reglamentaria, a leyes secundarias, y la pretenden ingresar en la comisión que yo presido, la Comisión de Justicia, burlando la ley. Al detectar esta trampa que querían hacer, yo detengo el dictamen para que no sesione dicha comisión, así lo mantuve en resistencia las últimas semanas. Hoy logramos, en acompañamiento con los coordinadores parlamentarios, también la sociedad civil, detener esta convocatoria ilegal que pretendía hacer Morena y esa propuesta nociva que están haciendo mandarla a discusión junto con todo el paquete de las reformas constitucionales que presenta el Presidente.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3608?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3608&authkey=!ABc6VnAYAYtFwS8&ithint=video&e=VbgrfL>